



#TARIFVERHANDLUNGEN #WEST #SÜD-WEST #NE-BAHNEN #ARBEITSKAMPF 09. März 2021

Vlexx-Tarifkonflikt: große Unterstützung für Streikende

Der mehrstündige Warnstreik bei der vlexx GmbH in Rheinland-Pfalz und Saarland hat nicht nur dem Arbeitgeber Respekt abgenötigt. Er hat auch gezeigt, dass die Kolleginnen und Kollegen in der EVG zusammenstehen, wenn es um die Durchsetzung ihrer berechtigten Forderungen geht. Mehrere Solidaritätsadressen haben die Streikenden erreicht.



"Seitens des EVG Landesverbandes Rheinland-Pfalz sind wir über euere Situation in den laufenden Tarifverhandlungen informiert", schreibt z.B. der Vorsitzende des Landesverbandsvorstandes, Marcel Labonte. "Ich darf euch unsere Unterstützung im Kampf um eure berechtigten Forderungen gegenüber dem Arbeitgeber Vlexx GmbH überbringen und euch auch weiterhin unsere tatkräftige Unterstützung zu sichern."

"Eure Forderungen sind mehr als berechtigt!", schreibt die Betriebsgruppe der DB Cargo zentrale an die Betriebsgruppe der vlexx. "Und: Sie sind ein "MEHR für ALLE"! Jeder von Euch leistet gute Arbeit und verdient dafür eine gerechte Bezahlung."

Weitere Solidaritätsschreiben kamen u.a. von der EVG-Betriebsgruppen bei der Vias Rail GmbH, der DB Intermodal Services, der DB Cargo AG C4 Frankfurt und von der OV Saarland. Ein deutliches Signal, dass wir es ernst nehmen mit unserem Motto "Wir leben Gemeinschaft".